

二人とも同じ七歳の日が繋りて生まれがお元気ですか。庄内小学校の住吉星雄人です。

毎日コロナ・ウィルス感染防止のため、
ばつしてください。さうあります。

大変珍らしく思ひまことに、食事が出来ます。お手数をおかけして、心より感謝申し上げます。

まことに、心をつけてこれまでお世話頂いた者を鼓舞する

一〇〇年六月二十日 厚生省参事官の方へ

で、一人に力はもじりません。日が暮れて、お家を元気にすか庄内小学校の和田太心です。毎日コロナウイルス対策木防衛のためにがんばってもらいたいがとうござります。JP検査や感染した方の治療やあせりは、たしかにR検査も感染防止のためにはうだりで治ります。やあせりを感染止めます。がんばります。これからもおからだに元気をつけてください。健康をおいのりします。

一〇一〇年六月三十日

医りよ、う従事者の方へ

「こんにちは暑い日が続いています。がお元気ですか。庄内小学校の森菜乃葉です。いつもコロナウイルス感染防止のために毎日がんばってくださいありがとうございます。とてもがんしゃしています。これからもお体に気をつけてがんばってください。

大正二年

木
森
菜
乃
森

こんなにうは・あし日暮、卓^{タケ}りていますが
ま一元ト氣です。庄内ハ学校見廻小光です
毎日コロナウイルス染め方止のため
オレはくされてしまふ! PCTR検査が
された方への治^ヒよう策^{シス}がどう
うか

二〇一〇年六月三日
区ソムア 徒歩者へあへ

た姫に僅へてくれてありが
えあらモコモ六分からなまつて
二〇一〇年六月二十六日



おもろまく分からなよつて
二〇一〇年六月二十六日

こんにちは。むし暑い日が続いてます。がお元
気ですか。庄内学校中野月先生です。
毎日「コロナウイルス感染防止のために、かんばってく
れてありがとうございます。PCR検査で感染さ
れたかたへのお見舞い大変だと思います。自分が
感染したやけじゃないのに治りようしていただけあります
からうごげどます。自分が感染するかもしないな
いのにありがとうございます。感謝してしま
す。おかげでにょきをつけてください。
健康をお守りします。

やれる、ソリデナリであります。
感動しながら、ソリデナリであります。
（1）

庄内小学校もがこなみでも
毎日マスク感染防止のためにがまぐちを
ありがとうございます
PCR検査で染められた方への治療は大変冬だ
と感じます。

「云々ちは。むしやつい日が続いています。がお元気で
か。庄内学校のささぐりそーたです。
毎日、ヨロナウイルス感、シ木防
止のため、がんばってくれてあります。どうぞ、
PCR検査、木直や感、シ木十された方へのヨロナウ
防、服をかぶらしくして、いる中、自ハ、がんせんする
あやーも、友が、コロナウイルスにかんせんして
いるから、がんばるまのおせわを、しこくたつて、がんのまま、
でいいばいです。
あからたに、きをつけて、がんばってください。
にもおぎをつけてください。
二〇二〇年六月三十日
医りよラ従事者の方へ